



つねとみ

文責：校長 橋本範憲

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

ソフトバンクがやって来た！

2月22日(水)の3校時に本校でソフトバンク野球教室が開かれ、3年生が指導を受けました。ソフトバンクからは、今年プロ野球を引退したばかりの新垣渚さんと、大野隆治さんのお二人が来てくれました。二人とも背が高く、とてもかっこ良かったです。



【新垣さんと大野さん】



【かっこいい投球】



【ティーバッティング】者向けのプログラムでしたので、3年生にはちょうどよかったかもしれません。中には、「君はなかなかうまい。才能がある。」と言われた子もいて、とても喜んでいました。恒富小にはソフトバンクファンの職員や子供たちがたくさんいるので、みんな3年生をうらやましがっていました。しかし、私が嬉しかったのは、3年生の返事や態度です。大きな声で返事をしたり、あいさつをしたりしていました。また、指示されたことに対して、上手・下手は関係なく、みんな一生懸命に取り組んでいました。そういう子供たちの姿を見たからでしょうか、

ソフトバンクのお二人が「校長先生、恒富小の子供たちは元気があっいいですね。」と喜んでくれました。本当にそのとおりで、楽しい中にも3年生はしっかりと大きな声で礼儀正しく野球を教



【みんなで記念写真】

初めにランニングなどをしてアップし、まずはボールの投げ方を教えてくださいました。やわらかいボールを使って、ボールの握り方や投げ方を分かりやすく教えてくださいました。その後はバッティングです。ティーバッティングといって、おもちゃのバットを使い、ボールを置いて打たせました。時々空振りする子もいましたが、みんな慣れるとカキーンといい当たりを飛ばしていました。指導してくださいました内容が初心

ベルマーク入れがすごい！

本校はPTAによるベルマーク集めを積極的にやっていたり、今までも多くの教材備品などを揃えていただいています。ベルマーク委員さん方にはそのための集計作業を本当によくやっていただいているところですが、以前から切ったり分けたりする作業が大変であるという話はよく聞いていました。そんな中、学年部長の坂本さんのアイデアで、ベルマーク入れを設置しその中に分けて入れるようにしたらよいのではという意見があり、教頭先生や執行部の皆さんで話し合い、自分たちで作ろうということになりました。

本校技術員の橋倉先生が使い古しの靴箱を修理し、ペンキを塗りなおして棚を作りました。副会長の菊池さんと荻野さん、家庭教育学級長の甲斐さんが、給食の牛乳パックを使って引き出しを作りました。何度も何度も学校に来ていただき、子供たちが分かりやすいよう、使いやすいよう、あでもないこうでもないと言いつつ素晴らしいベルマーク入れが完成しました。現在、事務室前に設置してありますので、学校にお出での際はぜひご覧ください。今後も引き続きベルマークの収集にご協力をお願いします。



【ベルマーク入れ】

表彰 おめでとう！

- 第43回動物の作文コンクール
 - 入選 3年 梅田 珠璃さん
 - 4年 田邊 佑梨さん
 - 5年 児玉 結衣さん
 - 原 眞生さん
- 特別支援教育研究連合県北ブロック合同作品展
 - 最優秀賞 4年 橋口 嵐さん
 - 森 響平さん
- 第66回社会を明るくする運動作文コンテスト
 - 優秀賞 6年 嶋崎 那菜さん
- 第59回宮崎県こども造形作品展
 - 入賞 2年 田崎 嵩也さん
 - 6年 難波江有彩さん



3月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	水	全校朝会 ALT 誕生給食(2・3月)
2	木	集金日 委員会活動(反省)
3	金	お別れ集会 お別れ遠足
6	月	心のアンケート
8	水	フッ化物洗口開始 つねこえ 卒業式練習
14	火	卒業式予行準備
15	水	卒業式予行 フッ化物洗口 名前の日
16	金	つねこえ 市内中学校卒業式
20	月	祝 春分の日
22	水	卒業式前日準備
23	木	卒業式
24	金	修了式 大そうじ
25	土	春休み開始(～4/6まで)
30	木	離任式

